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 Haupt- und Personalausschuss 

 
Hansestadt Stendal, 13.09.2024 

 

Niederschrift über die außerordentliche öffentliche/ nicht öffentliche Sitzung des Haupt- 
und Personalausschusses 

 

Tag der Sitzung: Montag, 19.08.2024 

Ort:   Rathausfestsaal, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal 

Beginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 18:28 Uhr 

 
Anwesend sind: 
 

Vorsitzende/r 
Sieler, Bastian  

Mitglieder 
Bausemer, Arno  
Goroncy, Rico  
Instenberg, Reiner  
Kühn, Xenia  
Kunze, Matthias  
Röhl, Christian  
Slotta, Marco  
Teubner, Jürgen  
Weise, Thomas  
Wollmann, Herbert, Dr.  

Protokollführer/in 
Günzl, Sebastian  

von der Verwaltung 
Balder, Sybille  
Friedrich, Ricardo  
Kleefeldt, Axel  
Pooch, Stefan  
Prinz, Martin  
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 

Mitglieder 
Büttner, Matthias vertreten durch Herrn Bausemer 
Kirchbach, Matthias vertreten durch Herrn Weise 
 
 
  



Seite 2 von 2 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und der Beschlussfähigkeit 

 

 2   Feststellung der Tagesordnung  
 3   Einwohnerfragestunde  
 4   Informationen des Oberbürgermeisters  
 5   Anfragen/Anregungen  
 
Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit 

 Herr Oberbürgermeister Sieler eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwe-
senden Ausschussmitglieder und die Mitarbeiter der Verwaltung. Er stellt die 
ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. Der 
Haupt- und Personalausschuss ist mit 11 anwesenden stimmberechtigten 
Mitgliedern beschlussfähig. 
 

zu TOP 2   Feststellung der Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Fassung bestätigt. 

 
zu TOP 3   Einwohnerfragestunde 
 Es sind keine Einwohner anwesend. 

 
zu TOP 4   Informationen des Oberbürgermeisters 
 - Schreiben vom Haus der Vereine wird durch den Oberbürgermeister 

verlesen, in dem dieser bekannt gibt, auf die Zuschüsse zu verzichten 
da der Verein über das Jahr durch Maßnahmen Geld einsparen konnte. 

 
zu TOP 5   Anfragen/Anregungen 
 Herr StR Bausemer berichtet, das eine Erzieherin auf ihn zugekommen sei, 

welche berichtete, dass Sie gerne nach dem Renteneintrittsalter auf geringfü-
giger Basis als bei der Hansestadt weiterarbeiten wollte, dies wurde abgelehnt. 
 
Ist dies gängige Praxis oder ein Einzelfall? 
 
Herr Oberbürgermeister Sieler antwortet das es hier eine schriftliche Antwort 
geben wird. 
 
   
 

  
 
 
Bastian Sieler    Sebastian Günzl 
Vorsitzende/r    Protokoll 
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